



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

POLÍTICA

GOBIERNO

CONGRESO

PROCESO DE PAZ

PARTIDOS POLÍTICOS



# ONU rechaza violencia contra ex-Farc y líderes sociales

Naciones Unidas ve con 'especial preocupación' la problemática que atraviesa el Cauca.

FOTO POR: PARTIDO COMUNES

RELACIONADOS: LÍDERES SOCIALES | ASESINATO A LÍDERES SOCIALES | ASESINATO DE EXGUERRILLEROS

ONU DERECHOS HUMANOS



POLÍTICA

26 de abril 2021, 08:16 P. M.



Seguir Proceso de Paz



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

La **Organización de Naciones Unidas** (ONU) expresó este lunes su preocupación, rechazo y condena ante los hechos de violencia ejercida en contra de defensores de derechos humanos, liderazgos sociales y comunitarios, así como excombatientes de las antiguas Farc, "situación que se ha agravado en las últimas semanas", advierte en un comunicado.



**Temas relacionados**



(Puede leer: [Cauca, la guerra cruel que no termina](#))

"Naciones Unidas ve con especial preocupación la problemática que atraviesa el departamento del **Cauca**, donde se evidencia el deterioro de la situación de derechos humanos y seguridad con desplazamientos forzados y ataques", advirtió el organismo internacional.

Asimismo, elevó una alerta por el asesinato de siete personas en proceso de reincorporación en los departamentos de **Antioquia, Arauca, Caquetá Chocó, Guaviare y Meta**.

"Preocupa el aumento de los asesinatos de excombatientes de las antiguas Farc en diferentes regiones del país", sentenció.

(Además: [Chequeo médico...En secreto](#))

La ONU reiteró que "estos hechos violentos están ocurriendo en territorios con presencia de grupos armados ilegales y organizaciones criminales, economías ilícitas, donde se da el reclutamiento de menores y con una limitada presencia del Estado".

Por esto instó a que se refuercen las medidas para salvaguardar de manera efectiva la vida y los derechos de todas las personas en los territorios afectados por el conflicto y la violencia.

"Es de la mayor importancia asegurar la presencia integral de la institucionalidad en los territorios, incluyendo la de las personerías que tienen la responsabilidad de la promoción y protección de los **derechos humanos**", puntualizó.

(Le sugerimos: [Partidos muestran sus cartas para la reforma tributaria](#))

Finalmente, las Naciones Unidas expresaron su solidaridad con las víctimas y aseguró que continuarán acompañando a las comunidades, a las autoridades étnicas y a los entes del Estado para hacer frente a estas preocupaciones comunes, superar el conflicto y avanzar en la consolidación de la paz.



POLÍTICA

Síguenos en @PoliticaET



**Es de la mayor importancia asegurar la presencia integral de la institucionalidad en los territorios**



POLÍTICA

26 de abril 2021, 08:16 P. M.



## Empodera tu conocimiento

REFORMA TRIBUTARIA 07:25 A. M.

**La encrucijada de los liberales frente a la reforma tributaria**



CORTE SUPREMA 07:00 A. M.

**Extraditarán a controladora aérea que dejaba pasar aviones con coca**



GUSTAVO PETRO 06:58 A. M.

**Fajardo, mejor imagen de Petro, mayor voto**



## Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA MÁS CIUDADES

COVID 07:15 A. M.

**Atención: extienden la cuarentena en Cali**



ANTIOQUIA 06:49 A. M.

